



**CONGRESO DE LA NACIÓN
ARGENTINA**

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA NACIÓN

RESUELVE:

Expresar su reconocimiento a los Directivos y al Personal Médico, de Enfermería y Auxiliar del Hospital Privado de Comunidad, de Mar del Plata, por la relevante tarea que cumplen en el cuidado de la salud de los habitantes y los visitantes de dicha localidad.

AICEGA JUAN - OCAÑA, MARIA GRACIELA - STEFANI, HECTOR ANTONIO –
BERISSO, HERNAN - ASSEFF, ALBERTO

FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

Hablar del Hospital Privado de Comunidad implica realizar una asociación casi directa con el sistema sanitario de Mar del Plata. Y es que en poco más de medio siglo de vida la institución ha logrado asentarse como uno de los establecimientos de referencia en el cuidado de la salud de los y las marplatenses, atención que obviamente no se acaba en ellos, en razón de la gran cantidad de turistas que cada año recibe la ciudad.

Su estructura edilicia inicial hoy se ve prácticamente septuplicada, verdadera demostración de un plan estratégico de sus autoridades que sigue su marcha firme día a día. Quien acude a ellas puede encontrarse con un servicio profesional destacado que nada tiene que envidiar a grandes hospitales del mundo, a la vez de un cuidado y una atención personal en la que la relación entre paciente no es de corte paternalista sino decididamente simétrica, en respeto de su dignidad.

Por su relevante función y por el modelo hospitalario que presenta, la institución ha sido merecedora del reconocimiento de innegables autoridades en el campo de la ciencia. Quizá el caso más importante sea el del recientemente fallecido Mario Bunge, quien visitó y disertó en tres oportunidades para el personal del Hospital: la primera de ellas sucedió en el año 2000, en donde en un modelo de conversatorio ilustró a los asistentes en su ineludible lucha contra las pseudociencias, tema bastante recurrente en su producción epistemológica; la segunda tuvo lugar en 2012, en la que con eje en su ensayo "Filosofía para médicos" hizo pensar a todos los asistentes sobre los múltiples dilemas y decisiones filosóficas que se toman en el área del cuidado de la salud; la tercera y última se produjo dos

años después, en la que dio una conferencia en la que hizo una enfática defensa del cientificismo.

Eventos como los relatados muestran una verdadera preocupación por parte del Hospital, como es lograr una capacitación constante e integral de su personal en temas médicos, principalmente, pero también en otras cuestiones que hacen a los desafíos cotidianos que supone el ejercicio de su labor.

En estos tiempos tan críticos como fruto de la enfermedad por Coronavirus no puede sino resaltarse el cuidado de la salud que realizan los miembros del establecimiento. De hecho, el primer paciente recuperado por dicho cuadro fue tratado en él, habiendo ingresado el 13 de marzo con síntomas compatibles al virus tras un viaje realizado a Estados Unidos y ser externado el 29 del mismo mes tras un efectivo tratamiento.

Más aún, el espíritu emprendedor de constante innovación ante los novedosos desafíos epidemiológicos encontró un nuevo capítulo en la producción de un protocolo para embarazadas con sospecha de COVID-19.

El esmero y el cuidado que han mostrado los Directivos y el Personal Médico, de Enfermería y Auxiliar del Hospital desde sus primeros tiempos hasta la actualidad, dominada por una pandemia cuyo resultado final es todavía desconocido, merecen ser destacados, todo lo que motiva esta presentación, solicitando a los pares que nos acompañen con su sanción.

AICEGA JUAN - OCAÑA, MARIA GRACIELA - STEFANI, HECTOR ANTONIO –

BERISSO, HERNAN - ASSEFF, ALBERTO

